



Comunicado de prensa  
1 de marzo 2023

## **BMW Motorrad presenta la BMW CE 04 Vagabund Moto Concept.**

### **BMW CE 04 personalizada e-scooter de Vagabund Moto GmbH y BMW Motorrad Austria.**

Mientras que la escena internacional de customización en torno a BMW Motorrad dedica principalmente su inspiradora creatividad, excelente artesanía y continuo flujo de nuevas ideas a los modelos BMW Motorrad Heritage R 18 y R nineT, un proyecto excepcional basado en la BMW CE 04 ha tomado forma ahora en Austria. En colaboración con BMW Motorrad Austria en Salzburgo, el especialista en personalización Vagabund Moto GmbH en Graz ha creado la BMW CE 04 Vagabund Moto Concept - una elegante y multifuncional e-scooter basada en la BMW CE 04 para uso urbano.

"Cada uno define la movilidad del futuro a su manera. Con el BMW CE 04 Vagabund Moto Concept, presentamos ahora nuestra propia idea de un e-scooter urbano elegante y multifuncional que muestra cómo las necesidades de movilidad son tan individuales como cada personalidad. No hemos reinventado la rueda, pero hemos dado un nuevo enfoque a la función. Lo llamamos aprovechar las sinergias entre funcionalidad y estética de una manera que sea adecuada para el uso diario", dice Paul Brauchart, fundador y director gerente de Vagabund Moto GmbH, explicando la filosofía que hay detrás del BMW CE 04 Vagabund Moto Concept.

En consecuencia, este e-scooter hecho en Austria no sólo tiene un esquema de color particularmente atractivo en blanco, verde oscuro, beige y negro, sino que también cuenta con varios elementos funcionales creados en un estilo de diseño fresco y moderno y centrado en un grupo objetivo juvenil. Por ejemplo, una simpática cara sonriente no sólo proporciona una fascinante acentuación visual en el cubo de la rueda delantera, sino que también aparece en el cristal de los intermitentes. Lo que se ha mantenido, sin embargo, es el impresionante concepto técnico del BMW CE 04 con datos clave como una potencia máxima de 31 kW (42 CV), una aceleración dinámica de 2,6 s de 0 a 50 km/h, una autonomía de 130 km (según el WMTC) y un tiempo de carga de sólo 65 minutos de 0% a 80% - con un cargador rápido opcional a la máxima corriente de carga.

"Con este proyecto de personalización era muy importante para nosotros destacar la enorme variabilidad del BMW CE 04. Al mismo tiempo, debía ser un vehículo que atrajera especialmente a los jóvenes deportistas del entorno urbano y que, a la vez, fuera apto para todo tipo de clientes. El diseño fresco y moderno de la CE 04 está especialmente en consonancia con su aspiración a un estilo de vida deportivo", añade Oliver Balzer, director de BMW Motorrad Austria.

En consonancia con el lema "Action meets Fashion", la BMW CE 04 Vagabund Moto Concept recibió un funcional baúl superior para complementar el espacio de almacenamiento estándar, junto con una tabla de surf con un sistema de transporte integrado en el vehículo, ya sea para una excursión al mar o al lago más cercano. "La tabla de surf no es sólo una pieza de equipamiento deportivo: es también una

metáfora de un estilo de vida urbano sostenible. La BMW CE 04 Vagabund Moto Concept combina trabajo, ocio y estilo individual, demostrando que no tiene por qué haber contradicción entre ninguna de estas áreas", concluye Oliver Balzer.

### **Descargo de responsabilidad.**

Los vehículos mostrados pueden estar modificados y equipados con accesorios de terceros y/o piezas patentadas que no han sido fabricadas, distribuidas o probadas por BMW. BMW no se hace responsable de las modificaciones (incluyendo el montaje, características y uso de los accesorios mostrados). NOTA: ¡La modificación de vehículos de serie (incluyendo el montaje y uso de piezas de terceros y de fabricación propia) puede perjudicar las características de conducción! La conducción de nuestros vehículos modificados es bajo su propia responsabilidad.

Encontrará material de prensa sobre motocicletas BMW y equipamiento para motoristas BMW Motorrad en el Pressclub del Grupo BMW en [www.press.bmwgroup.com](http://www.press.bmwgroup.com).

### **El Grupo BMW**

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 30 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2021, el Grupo BMW vendió más de 2,4 millones de vehículos de pasajeros y más de 202,000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 mil millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW tenía 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

**[www.bmw-motorrad.es](http://www.bmw-motorrad.es)**

**Facebook:** <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

**Twitter:** <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

**Instagram:** <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

**Twitter Prensa:** <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

**YouTube:** <http://www.youtube.com/BMWEspana>

**Google+:** <http://plus.google.com/+bmwespaña>